

瀋陽市人民政府

尊敬する川崎市長

福田紀彦 殿

時下、益々ご健勝とのこととお慶びを申し上げます。

新年の始まり、私は瀋陽市人民政府および 900 万人以上の瀋陽市人民を代表して、福田市長と川崎市民の皆様に、心からお礼とご挨拶を申し上げます。

1981年8月、瀋陽市と川崎市が友好都市提携を締結しました。40年間に渡り、両市は友情の原点を大切にしてい、互いの方向性を堅持し、経済貿易、人文交流、国際協力などの分野で実りある交流と協力を続けてきました。両市は、相互の尊敬と信頼、協力によって友好関係を築き、深めてきました。また、互いに学び合い、前進することで、ともに発展してきました。

特に、新型コロナウイルス感染症が深刻だった時期に、両市は苦難を乗り越え、お互いに見守って助け合い、緊密な協力により、運命を共にする新たな1ページを開きました。2021年は両市の友好都市提携40周年をともに祝う一年でした。新型コロナウイルス感染症の影響を受け、お互いに現地に足を運んでお祝いすることができず、非常に残念でした。

双方の共同作業により、オンラインプラットフォームを活用して、「オンライン交流会」を積極的に行いました。瀋陽万科中日産業パークーキングスカイフロントオンライン情報交換会、写真・動画展の相互開催、瀋陽市・川崎市友好都市提携40周年記念コンサート、瀋陽市東北育才外国語学校－川崎市立橋高等学校によるオンライン交流会など、一連の記念行事が成功裏に行われました。

40年間の友情は、記憶に残る価値のあるものであり、より一層大切にすべきものです。今年は中日国交正常化50周年を迎え、新たな出発点に立つこととなります。インテリジェント製造、省エネ・環境保護、健康・高齢者ケアなどの各分野における伝統的な友好と協力を引き続き促進し、深め、より広い分野、より深いレベル、より高いレベルへ、相互に有益な交流協力関係を促進していきましょう。

今後とも川崎市の繁栄と発展、市民のご健勝と幸福をお祈り致します。両市の友情が永遠に続きますように！

瀋陽市人民政府

市長 呂 志成

2022年2月吉日